

ORGANIZA



PATROCINA



CANTABRIA
HARLEY-DAVIDSON

XV

COSTA CANTABRICA

27-29 MARZO 2026

NOJA

Este año es especial, celebramos el XV COSTA CANTABRICA y por eso seguimos buscando las mejores opciones y los mejores planes para que emprendáis el viaje a casa con un sonrisa. Este año hemos elegido el Gran Hotel Liber & Spa de Noja, cerquita de la playa y que esperamos os descubra otros rincones de nuestra geografía.



Aquí podremos contemplar nuestra amada COSTA CANTABRICA.



El evento dará inicio como es habitual en el Concesionario Cantabria Harley Davidson en Astillero, donde a partir aproximadamente de las 15:30 tendrá lugar la apertura de la inscripción con la habitual y tradicional recepción a todos nuestros amigos.



Sobre las 17, una vez cerrada la inscripción el rally Costa Cantabrica se traslada al que será nuestro centro neurálgico en Noja, el Liber & Spa.

Allí para el que no le haya dado tiempo podrá hacer la inscripción y el check-in en el hotel, además tendremos una recepción en el bar del hotel con música en directo a cargo de "Los Vecinos del Quinto", los cuales os harán pasar un rato entretenido y quien sabe si cantar algo.



En torno a las 21:00 disfrutaremos de la cena en el mismo hotel y acto seguido en la discoteca del hotel que serán solo para nosotros, tendremos bar, chuches y...



... música en directo con nuestro amigos de Versión Pop!!



La jornada del sábado dará comienzo en el mismo aparcamiento del hotel sobre las 10, en la medida de los posible con los depósitos llenos para comenzar la ruta.

Tras salir del hotel una parada rápida para repostar aquellos que lo necesiten, la ruta completa hasta volver al hotel por la tarde son en total 100 kms.

Saldremos dirección Solórzano, subiendo el alto Fuente Las Varas y llegando a Ramales pasando por Matienzo, donde tomaremos el aperitivo en el "La tierruca".



Allí disfrutaremos de nuestra compañía, de una charla agradable que seguro que tenemos montón de anécdotas que contarnos y de un montón de risas.

Y un ratito después nos dirigiremos a Laredo, donde el Club Náutico nos esperara con los brazos abiertos para disfrutar de sus viandas.

Después de pasar por Limpias y demás parajes, llegaremos a Laredo para acabar disfrutando de una buena comida entre risas y amigos.



A eso de las 14:30 dará comienzo la comida en el Club Náutico, donde degustaremos un fantástico menú en un entorno estupendo, no sin antes sacarnos la "obligatoria" foto de grupo aprovechando las fantásticas vistas.



Despues de comer, nos dirigiremos de vuelta al hotel donde podremos descansar un ratito y ponernos guapos para la cena de gala de la noche, no sin antes escuchar un poquito de música en directo a cargo de Gil & Him.



Y como es habitual, en torno a las 22 tendremos nuestra cena de gala, que al finalizar nos dejara un ratito para seguir compartiendo una sobremesa llena de anécdotas, vivencias y nos dará la oportunidad de desearnos buen viaje de vuelta.

Y, así finalizamos nuestro XV Costa Cantábrica y
poniendo la vista en el siguiente.

Esperamos que lo paseis genial, por nuestra parte
hemos puesto mucho empeño en que todo salga
estupendamente y todos disfrutemos



NO OLVIDEIS RELLENAR EL
FORMULARIO ONLINE DE PRE-
INSCRIPCION.

MAIL DE CONTACTO:
secretario@cantabriachapter.es

PARA MAS INFORMACION:
info@cantabriachapter.es
www.cantabriachapter.es